

**40** Anys Fent Valors caixa popular

# Alboraya, Picassent, Catarroja, Paiporta, Moncada y Aldaia, entre los ayuntamientos "pobres" y "precarios" en gasto social

Por **Redacción Hortanoticias** - 30 de noviembre de 2017

El Ayuntamiento de Alboraya, con 33,07 euros por habitantes, es uno de los diez municipios valencianos -de más de 20.000 habitantes- considerados "pobres" en gasto social por realizar un gasto anual por habitante inferior a 39,69 euros, según la Asociación estatal de directores y gerentes de servicios sociales que recaba los datos del Ministerio de Hacienda que advierte de que hasta 41 ayuntamientos españoles son pobres en este tipo de inversión.

En la Comunitat, se encuentran en esta situación los municipios alicantinos de Mutxamel (con 24,9 euros por habitante en 2016), Torrevieja (25,71), El Campello (30,26), y Villena (38,70), y los valencianos de Algemesí (30,36), Bétera (30,72), Alboraya (33,07), La Pobla de Vallbona (36,80), Oliva (37,75) y Requena (39,63).

Por otra parte, el informe revela también que un total de 15 ayuntamientos de la Comunitat realizan un gasto social "precario", ya que su inversión es inferior a 50 euros por habitante y año. En este listado se encuentran cinco municipios de la comarca de l'Horta: Paiporta (42,91), Catarroja (43,19), Picassent (43,64), Moncada (43,94) y Aldaia (44,43).

De un total de 384 ayuntamientos españoles que han presentado al Ministerio de Hacienda la liquidación del presupuesto de 2016, 106 ayuntamientos no alcanzan una inversión mínima de 50 euros por habitante y año. Es decir, que casi un tercio de los ayuntamientos mayores de 20.000 habitantes "realiza una inversión precaria en un pilar tan básico para la cohesión social y la solidaridad como los servicios sociales, lo que afecta a 6,7 millones de ciudadanos".

Esta asociación considera que un ayuntamiento cumple los criterios de excelencia en gasto social cuando acredita una inversión superior a los 100 euros por habitante y año. Además, también alcanzan la excelencia aquellas corporaciones cuyo gasto social en 2016 representa al menos un 10 % del presupuesto total no financiero del ayuntamiento, con el requisito añadido de transparencia financiera. Ningún municipio valenciano cumple estos requisitos.

## Redacción Hortanoticias

<http://www.hortanoticias.com>

